

BREVES

Su Majestad

Su Majestad el Rey Juan Carlos I, ha aceptado la presidencia de honor del Comité del Milenario de Mollet del Vallès. La presencia del presidente de la Generalitat, y los titulares de los departamentos ministeriales del Gobierno central y autonómico también figuran en este Comité de Honor.

Martorelles

El Pleno del Ayuntamiento de Martorelles aprobó, por unanimidad, solicitar a la Generalitat de Catalunya, el servicio de seguridad de los mossos d'Esquadra ante la imposibilidad económica de poder hacer frente a la puesta en funcionamiento del Cuerpo de la Policía Municipal, que asciende a 25 millones de pesetas.

Promosol

La empresa municipal Promosol aprobó un Plan de viabilidad para los próximos años. La deuda de las empresas municipales, que parece no encontrar su final, está provocando que la fuerte presión fiscal que sufren los molletenses se vea incrementada por la deficiente gestión que se está llevando a cabo en las empresas municipales, sustentadas por el equipo de gobierno socialista.

Ezequiel Martín

El socialismo molletense está perdiendo el poco peso que tenía en la comarca. El concejal de Economía en el Ayuntamiento de Mollet, Ezequiel Martín, ha dimitido del cargo que ocupaba en el Consell Comarcal, convirtiéndose en un miembro más de este organismo. El PSOE molletense pierde así uno de los pocos cargos de cierta responsabilidad que les quedaba en la comarca.

INAUGURADO EL PARQUE DE CAN BORRELL

Varios centenares de personas presenciaron, el pasado domingo, la inauguración del parque de Can Borrell, situado en el barrio de Plana Lladó, en el sector sur de Gallecs. La realización de este Parque ha corrido a cargo de la Generalitat de Catalunya, que ha sufragado las obras a través del Institut Català del Sòl.

El Ayuntamiento, por su parte, ha pagado la restauración del tejado de la histórica Masia

de Can Borrell que, desde el mes de diciembre de 1991, estaba prácticamente en ruinas.

El domingo, día 3 de octubre, era el día señalado para realizar la inauguración de este parque. Durante algo más de un año, las obras de este barrio se han ido realizando al mismo tiempo que, en las proximidades se están construyendo un buen número de viviendas que cambiarán, por completo, la fisonomía

de este nuevo barrio molletense.

Al acto de inauguración, asistió el director General de Urbanismo, Joan Antoni Solans, en representación de la Generalitat que, como era de esperar, valoró muy positivamente la construcción de este parque que tiene 7.000 metros cuadrados de césped, 2.500 arbustos y 220 árboles, entre encinas, pinos y fruteros. Esta construcción ha conservado tres elementos característi-

cos de esta masia: la columna del pajar, el pozo y la balsa de riego. La plaza circular, situada delante de la masia está construida con baldosa de un color rojizo que recuerda la construcción antigua de esta masia. Asimismo, la plaza situada en las proximidades del torrent Caganell tiene tres pistas de petanca, una zona de juegos infantiles y un puente que atraviesa la riera.

Por otra parte, el acto sirvió, una vez más,

para reclamar algún tipo de solución inmediata al futuro de Gallecs. Después de que el tema ya se haya comentado en el Parlament, los diferentes grupos de la corporación molletense se han posicionado entorno a este tema y han coincidido en las líneas básicas. El futuro de Gallecs ha de dejar de ser un tema exclusivo de la campaña electoral, especialmente en las municipales y convertirse en una realidad lo antes posible.

OPINION

La discriminación socialista, aumenta

Uno de los hechos más preocupantes que está viviendo Mollet del Vallès, es la discriminación que está realizando el equipo de gobierno socialista en los medios de comunicación. Hace ya algunos meses, "La Tribuna Vallesana" denunció la ocultación de la información que estaba realizando el equipo de gobierno socialista a este medio de comunicación. Una vez más, el PSOE molletense vuelve a discriminar a un medio de comunicación, con seis años de existencia, y que está fuertemente consolidado en la sociedad molletense.

Y, para ejemplo, un dato: Desde hace más de un mes, este medio de comunicación está solicitando a la Concejalía que encabeza José María Garzón, que cada día que pasa está demostrando su inoperancia y falta de preparación para vivir del pueblo como lo está haciendo, el estudio de ocupación del segundo trimestre de la zona azul. El segundo trimestre, para que Garzón lo entienda, comprende los meses de abril, mayo y junio. Tres meses después, no tenían, en teoría el estudio realizado. Circunstancialmente, el lunes, día 4 de octubre, uno de los medios de comunicación adictos al equipo socialista, publica los datos. ¿Por qué continúan realizando esta discriminación al medio de comunicación que tiene miles de lectores en Mollet como "La Tribuna Vallesana"? ¿No se dan cuenta, los "hombrecillos" de Montse Tura, que la discriminación atenta contra un derecho, constitucionalmente, reconocido como la libertad de prensa? El equipo de gobierno socialista continúa ocultando información a este medio de comunicación. Un hecho, que los partidos democráticos de la población, tendrían que tomar parte en el asunto.

Presentada la Guia de l'Esport



El pasado viernes se presentó la nueva Guia de l'Esport en el centro cultural La Marineta. Esta Guia, realizada por la concejalía que dirige Josep Monràs, recoge las entidades deportivas de la población, las actividades que realizan y los pabellones deportivos que tiene Mollet del Vallès.

Exito de Pere Martínez

El presidente comarcal de Convergència Democràtica de Catalunya, el molletense Pere Martínez, volvió a conseguir un nuevo éxito, tanto organizativo como de participación, al reunir a más de mil personas en el Aplec comarcal de esta formación política. En

este acto, celebrado en la Roca del Vallès, participó una delegación molletense, y acudió el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol. En su discurso, Pujol aseguró que harían un buen uso de la responsabilidad que tienen en la gobernabilidad de España.

ESPLENDIDAS VISTAS
VENDO PISO EN MONTGAT

A 15 minutos de Mollet y a 5 de Barcelona

Características del piso

- 90 m²
- 3 hab., 1 baño, 1 aseo
- Magnífica terraza

Características de la zona

- Rodeado de naturaleza
- Zona comercial y servicios
- A 200 metros de la playa

Precio: 12 millones de pesetas

Interesados: Tel. 384 06 06